



ORGULLO

Un kit sobre el Orgullo LGBTQIA y la expresión de género.

El género de cada persona es único. Cómo se ve a usted mismo y cómo quiere expresar su género es personal, no hay una sola forma de ser.

Las cosas, como los juguetes y la ropa, no tienen género, las personas tienen género.

No se puede saber el género de una persona con solo mirarla.

Su cuerpo no determina su género.

CONSEJOS PARA PADRES:

- Sea proactivo al hablar de género; no necesita esperar a que su hijo lo mencione o que surja un incidente.
- Haga preguntas: esta es una excelente manera de escuchar las ideas que los niños ya tienen sobre el género.
- Hable sobre usted o sobre cosas que encuentre relacionadas con el género, para que los niños puedan expresar sus pensamientos sin tener que hablar sobre ellos mismos.
- Cuando vea en los medios de comunicación una representación de género, haga preguntas que fomenten el pensamiento crítico: “¿Por qué es la mamá la que prepara la cena y la sirve?” “¿Quién es fuerte en ese show?” “¿Quién es amable?”
- Sea consciente de cómo elogia a los niños. Las niñas suelen ser elogiadas por su ropa o peinado, o por ser dulces o amables, mientras que los niños suelen ser elogiados por ser grandes, fuertes o independientes. Si escucha este tipo de elogios provenientes de otros adultos, piense en unirse con otros tipos de elogios.
- Cuestione y explore sus propios prejuicios. Por ejemplo, ¿cómo se siente sobre los niños que usan esmalte de uñas y las niñas que quieren comprar ropa en la sección de niños? ¿Qué mensajes sobre la expresión de género le dieron de niño?
- Mezcle el lenguaje de género cuando lea cuentos a sus hijos.
- Para la mayoría de los niños, experimentar con el género será solo eso: exploración y juego. Sin embargo, para algunos niños, puede sentirse más intenso. Si su hijo insiste en su género de una manera que está fuera de las normas sociales, es posible que le esté diciendo algo.